

Yamaha va installer sa premi re unit  de traitement d'eau en Afrique   Ndiawdoune

Dossier de la r daction de H2o
January 2014

La firme japonaise Yamaha va implanter   Ndiawdoune Nar, dans le d partement de Saint-Louis, une unit  de traitement d'eau, la premi re du genre en Afrique. Elle permettra de traiter l'eau du fleuve qui sera par la suite consommable pour les populations. Elle n'utilisera aucun produit artificiel, si l'on en croit Kakehi Tomoko, charg  de la Division assainissement et planification   la section D veloppement du march  ext rieur de Yamaha Motor Co. Ltd.

D j  pr sente en Asie du Sud-Est, cette m thode de traitement d'eau d velopp e par Yamaha pourra alimenter une localit  de 800   10 000 habitants. La soci t  a aussi d velopp  au nord du S n gal un syst me d'irrigation de goutte   goutte.

M. Tomoko et ses coll gues ont re su dans leurs locaux d'Iwata un groupe de journalistes invit s par la JICA dans le cadre de son programme 2013 ax  sur le th me "Les entreprises japonaises face aux d fis dans les pays en d veloppement".

Aly Diouf, Le Soleil (Dakar) - AllAfrica 14-12-2013